

W I R D A N K E N H E R Z L I C H

allen Verwandten, Freunden, Nachbarn und Bekannten für die grosse Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, zum Abschied von unserem lieben

Gottlieb «Godi» Biedermann

Besonders danken wir Herrn Stefan Kaiser Seelsorger/Diakon für die einfühlsamen Abschiedsworte und die persönlich gestaltete Trauerfeier.

Danken möchten wir auch dem Pflegepersonal im vierten Stock des Amalie Widmerheims für die liebevolle Betreuung.

Ganz herzlichen Dank für die tröstenden Worte, die vielen Beileidskarten und die Geldspenden für die Schweizer Berghilfe und allen die Gottlieb «Godi» auf dem letzten Weg begleitet haben.

Horgen im Mai 2018

Die Trauerfamilie